

## Bei Katarrhen der Atmungsorgane,

insbesondere **Bronchitis** u. bronchitischen, häufig mit **Asthma** verwechselten Atembeschwerden, sowie **tuberkulösen Erkrankungen** erzielten zufolge zahlreich vorliegender Mitteilungen von Ärzten, Apotheken und Leidenden

# Rotolin-Pillen

in jahrelanger Praxis vorzügliche Erfolge

Mehrere dicke Registraturbände voll Anerkennungen sind bereits vorhanden, und fast täglich gehen weitere ein. — Einige Beispiele:

**frau Berne, Posen.** Die Pillen wirken mir wohltuend für mein **Asthmaleiden**, welches infolge des so plötzlichen Wetterwechsels sich wieder einstellte, und ich bin genötigt, diese schleunigst zu nehmen. Ich habe diese sogar einem Einwohner G. E., der in meinem Hause vier Treppen wohnt, als derselbe mir die Wohnung kündigte, empfohlen. Derselbe bezieht seit vorigem Jahr im August die Pillen, welche ihm so vorzüglich tun, daß er noch bei mir für lange Zeit wohnen wird, da ihn das Treppensteigen nicht mehr beschwert.

**Joseph Scholl, Ingolstadt.** Bin ganz überrascht von der Wirkung Ihrer „Rotolin-Pillen“. Was ich mich immer ablagen mußte, bis ich den Auswurf herausbrachte, der Schweiß rann mir von der Stirne. Seit Gebrauch der zweiten Schachtel **geht der Schleim mühelos**. Wie ich mich glücklich fühle! **Die Brust ist viel freier** und dadurch auch **die Atmung bedeutend leichter**. Gesamtbefinden bedeutend besser, trotz der fortlaufend überaus schlechten Witterung, die bei Lungenkranken eine große Rolle spielt. Bin 19 Jahre leidend.

**frau Carl Neuroth, Frankfurt a. M.** Seit weit vor Weihnachten litt ich an einem so heftigen **Bronchialkatarrh**, daß ich schon ganz verzweifelte. Nichts wollte helfen. Da brachte mir mein Mann Ihre Pillen „Rotolin“ mit nach Hause! Obgleich mir dieselben kein großes Vertrauen einflößten, entschloß ich mich, dieselben zu nehmen. Die Überraschung war groß, als schon nach drei Tagen der Husten fast verschwand und der Auswurf sich nur noch sehr wenig zeigte.

**Chemiker Albert Koch, Aken a. d. E.** Über die verblüffende Wirkung Ihrer „Rotolin-Pillen“ noch ein Wort zu verlieren, erübrigt sich. Wie Sie aus meinem früheren Schreiben ersehen können, war ich von Ärzten und Professoren (Prof. Geheimrat Sch. in H. und anderen Klinikern) aufgegeben. Daß ich eine **kavernöse Lungentuberkulose** habe, weiß ich; ebenso weiß ich aber auch, daß einzig Ihre „Rotolin-Pillen“ das weitere Fortschreiten aufgehalten haben.

**Apotheken** aus allen Teilen des Reiches berichten auf Anfrage, daß sie **nur** günstig lautende Urteile über die Wirkung der „Rotolin-Pillen“ vernahmen, vielfach würde sogar gesagt, es sei das **einzige** Mittel, das bisher geholfen hätte.

**Ärzte** berichten in medizinischen Fachzeitungen über die gute Wirkung und empfehlen sie ihren Kollegen zur Anwendung.

**Rotolin-Pillen** (Bestandteile: Pix fagi spec. m. parat. / Ovocith. / Acid. Benz. e. Siam / Acid. silic. / Rad. Liquir. / Rad. Alth. / Minerale / „Viosulfal“ Deutsches Reichspatent) sind erhältlich durch alle Apotheken oder direkt durch uns von unserer Versand-Apotheke zu M 2,80 pro Schachtel, bei drei Schachteln auf einmal zu M 2,50 pro Schachtel gegen Voreinsendung des Betrages oder Nachnahme zuzüglich Kosten. Ohne feste Bestellung erfolgt kein Versand. — **Ausführliche Drucksachen kostenlos!**

## Ploetz & Co., Berlin SW 68

Postscheckkonto: Berlin Nr. 34439